

# AWNI

## Dandim 0415 Jambi Sambut Kunker Tim Dalproggar TNI AD

solmi - [JAMBI.AWNI.OR.ID](http://JAMBI.AWNI.OR.ID)

Jul 12, 2024 - 11:32



JAMBI - Komandan Kodim 0415/Jambi, Letkol Inf Yoga Cahya Prasetya, menyambut kedatangan Tim Dalproggar TNI-AD yang dipimpin oleh Kolonel Cku Bambang Rudi Hartono, S.E. Kamis (11/07/2024). Kunjungan kerja ini bertujuan

untuk melaksanakan pengendalian program kerja dan anggaran di Kodim 0415/Jambi.

Dalprogar atau Pengendalian Program dan Anggaran merupakan salah satu fungsi manajemen yang esensial dalam TNI AD. Tujuan utamanya adalah memastikan bahwa program pelaksanaan kerja dilakukan dengan cermat, teliti, dan objektif guna mewujudkan efektivitas dan efisiensi.

Pengendalian ini juga berperan dalam meminimalkan kesalahan yang terjadi dan mengevaluasi sejauh mana kinerja satuan dalam merealisasikan program kerja dan anggaran untuk mendukung tugas pokok satuan.

Kegiatan Dalprogar TNI AD diselenggarakan dengan tujuan untuk mencapai efektivitas dan efisiensi kegiatan demi kepentingan TNI AD. Dengan pengendalian yang baik, diharapkan akan diperoleh keterpaduan data hasil pencapaian kegiatan dan perhitungan anggaran pada pelaksanaan program dan anggaran TNI AD. Pengendalian program merupakan tahapan penting dalam proses manajemen di lingkungan TNI AD, yang meliputi mulai dari tahap perencanaan, pelaksanaan, hingga pengakhiran suatu program.

Pada pukul 13.19 WIB, Ketua Tim Dalprogar Kolonel Cku Bambang Rudi Hartono, S.E., beserta rombongan yang didampingi Kasiren Kasrem 042/Gapu Kolonel Kav Hendry Dikson, S.Pd, tiba di Makodim 0415/Jambi. Mereka disambut oleh Dandim 0415/Jambi, Letkol Inf Yoga Cahya Prasetya, bersama Kasdim 0415/Jambi, Letkol Kav Muslim Rahim Tompo, S.H, M.Si., serta para Pasi Kodim 0415/Jambi.

Selanjutnya, pada pukul 14.00 WIB, Ketua Tim Dalprogar dan rombongan menuju aula Makodim 0415/Jambi untuk melaksanakan pengecekan pengendalian program anggaran di Kodim 0415/Jambi.

Kunjungan ini diharapkan dapat memberikan masukan dan evaluasi yang konstruktif dalam pengelolaan program kerja dan anggaran di Kodim 0415/Jambi, sehingga dapat meningkatkan kinerja satuan dalam mendukung tugas pokok dan mencapai tujuan TNI AD secara keseluruhan.(IS)